

OK

Ball

19 NOVEMBRE 1957.-

NANTES.-(44)

oooooo

Lundi, vers 18 h 50, un objet étincelant a été vu, par différentes personnes, dans le ciel de NANTES.

- Vers 18 h 50, nous déclara un de nos lecteurs, près de TOUTES JOIES, j'ai nettement vu dans le ciel quelque chose donnant une vive lueur et laissant dans son sillage une longue traînée d'où partait, si l'on peut dire, des " étincelles d'argent ".

L'objet paraissait long et mince et se déplaçait rapidement sans bruit. Il semblait être assez bas; la direction était sensiblement EST.OUEST.

Une personne habitant rue Noire, vit également cet engin dans le ciel et en donna une définition analogue.

De son côté, une dame habitant rue Cassini vit, elle aussi, alors qu'elle s'appropriait à fermer ses volets, l'engin qui nous a-t-elle précisé, avait la forme d'un gros obus très brillant et laissait derrière lui une traînée qui ne tardait pas à onduler, devenant de plusieurs couleurs.

De nombreux Nazairiens ont également aperçu, hier, à 18 h 52, une boule de feu d'un diamètre apparent d'une main environ.

Même observation fut faite au Pellerin, un peu avant 19 heures. A ISSE également, six habitants ont vu " la boule se déplaçant rapidement d'EST en OUEST."

Des habitants de CHALLANS ont signalé également avoir vu le passage de cet objet lumineux se déplaçant dans la direction EST.OUEST. L'engin avait la forme d'un cigare et laissait derrière lui une lueur par intermittence.

A FONTENAY LE COMTE de nombreuses personnes ont remarqué dans le

OK

Ball

19 NOVEMBRE 1957.-

NANTES.-(44)

oooooo

Lundi, vers 18 h 50, un objet étincelant a été vu, par différentes personnes, dans le ciel de NANTES.

- Vers 18 h 50, nous déclara un de nos lecteurs, près de TOUTES JOIES, j'ai nettement vu dans le ciel quelque chose donnant une vive lueur et laissant dans son sillage une longue traînée d'où partait, si l'on peut dire, des " étincelles d'argent ".

L'objet paraissait long et mince et se déplaçait rapidement sans bruit. Il semblait être assez bas; la direction était sensiblement EST.OUEST.

Une personne habitant rue Noire, vit également cet engin dans le ciel et en donna une définition analogue.

De son côté, une dame habitant rue Cassini vit, elle aussi, alors qu'elle s'appretait à fermer ses volets, l'engin qui nous a-t-elle précisé, avait la forme d'un gros obus très brillant et laissait derrière lui une traînée qui ne tardait pas à onduler, devenant de plusieurs couleurs.

De nombreux Nazairiens ont également aperçu, hier, à 18 h 52, une boule de feu d'un diamètre apparent d'une main environ.

Même observation fut faite au Pellerin, un peu avant 19 heures.

A ISSE également, six habitants ont vu " la boule se déplaçant rapidement d'EST en OUEST."

Des habitants de CHALLANS ont signalé également avoir vu le passage de cet objet lumineux se déplaçant dans la direction EST.OUEST.

L'engin avait la forme d'un cigare et laissait derrière lui une lueur par intermittence.

A FONTENAY LE COMTE de nombreuses personnes ont remarqué dans le